

# や ま ざ と 山 里



## 東郷小学校だより

令和5年度 第2号 (通317号)

令和5年5月12日

文責：前田 洋光

## 新たな伝統を創る決意

5月10日(水)に「創立148周年記念朝会」を行いました。明治8年に創立し、「明治」から「令和」までの五つの時代を生き抜いてきた歴史について語りました。また、これまでの多くの伝統を築いてくださった卒業生に改めて感謝し、そして、歴史と伝統を受け継ぎながら、新しい東郷小学校を自分達が創っていくという決意の気持ちをもって学校生活を充実させていこうと話しました。

6年生の児童代表の言葉では、東郷小学校の歴史を詳しく紹介し、これからさらにより学校になるよう頑張らましようと呼びかけていました。「創立記念式 式歌」は、昨年度はコロナ対策のため、歌わずにCDを流しましたが、今年度は全員で気持ちよく歌って創立148周年をお祝いしました。

### 創立記念式 式歌

一 朝日に輝く東郷  
里のちぐさも さきそめぬ  
学びのみちも もろともに  
祝う今日こそ 樂しけれ

二 高くそびえる 水晶の  
動かぬ山の ちよかけて  
さかえゆかんと もろともに  
祝う今日こそ めでたけれ  
祝え 祝え 今日の日を



## 児童会代表委員会 ～活発な考えを交流～

4月20日に児童会代表委員会を行いました。学校生活をよりよいものにしようと、前向きな考えをそれぞれが堂々とした態度で発表していました。友達に自分の考えをしっかり伝える表現力が伸びてきていると感じました。決定した児童会のスローガンは「元気に登校 笑顔で仲良し みんなでのびよう 東郷小」です。このスローガンを合言葉に今年度1年間、みんなでがんばってほしいと思います。



## 1年生を迎える会 ～ほっと温まる交流～

4月27日に行われ、1年生は緊張しながらも、元気に自己紹介をしていました。1年生をみんなで温かく迎え、1年間児童会全員でがんばっていこうとする気持ちを高めることができました。6年生を中心として、企画・運営もてきぱきとした態度で大変立派でした。また、このようなみんなで楽しく活動する会を充実してほしいと思います。



## ～授業参観・PTA総会・学年総会 ありがとうございました～

4月21日(金)の授業参観、PTA総会、学年総会では、多数の保護者の皆様方よりご出席をいただき、感謝申し上げます。授業参観では、子どもたちが意欲的に取り組む姿を見ていただけたと思います。PTA総会は縮小した形でしたが、今年度も開催することができました。ご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。今後とも、家庭・地域と連携して教育活動を行っていきます。どうぞよろしくお願いいたします。